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●ＮＯ．515 2011/9 第 4 例会●
 

テ－マ  『 Let’s Enjoy Ｒotary 』 
 

●創立日：Ｓ33 年 1 月 10 日  ●ＲＩ加盟認証日：Ｓ33 年 2 月 6日          
●会 長：沓名俊裕 ●会長エレクト：大見 宏 ●副会長：石川 博 ●幹 事：永谷文人 
●クラブ会報：神谷 研  寺田孝司  恒川憲一 
●例会日：毎週金曜日 12：30〜13：30 ●例会場：碧海信用金庫本店３Ｆ／安城市御幸本町 15-1 
●TEL：0566 - 75 – 8866 ●FAX：0566 -74- 5678  
●Email：anjo-rc19580206@katch.ne.jp ●HP：http://www.anjo-rc.org 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 2656 回例会 
2011 年 9 月 30 日(金)12 時 30 分から 13 時 30 分 
司会者：杉山淳一君 
ソング：「手に手つないで」 
卓上花：ピンクミヤマリンドウ ワレモッコ 

ゲスト：社会福祉法人 安城市社会福祉協議会 
    総務課総務係 主事 竹内あすか様 

同 成年後見担当  志水達明様  
ﾋﾞｼﾞﾀ-：なし 
 

出席報告 
会場委員会 内藤教恵君 
会員 56 名 出席義務者 43 名 出席 31 名 欠席 12 名 
出席免除者の出席 11 名 出席率 77.77％  
修正出席率 9 月９日第 2654 回 94.44％ 
 

会長挨拶  会長 沓名俊裕君 
（報告事項） 
９月２２日に第２回安城ＲＣゴルフコンペが葛城カントリ

ーでありました。先週の福田君の卓話の中で、「敗者はバンカ

ーばかり見て・・」という一節がありましたが、自分はまさし

く敗者でした。 
９月２８日ランチ同好会が開催され、「スバカマナ（おめで

とう＝ネパール語）」で美味しいカレ－ランチをいただきまし

た。お世話をしてくれた山口研君と参加された会員に感謝しま

す。 
９月２９日ワイン＆ジャズの会が開催され１５人で１０本

のワインをいただきました。お世話してくださった丸山光夫君

に感謝します。当日は、１８時００分から２１時３０分まで、

時間を忘れ楽しい一時でした。ジャズ演奏が聞こえなかったく

らい盛り上がりました。 
（あいさつ） 
「人を稼いで人を残す」 
株式会社王将フードサービス代表取締役社長大東隆行氏（７

０歳）の言葉です。 
１９６７年義兄の加藤朝雄氏が「餃子の王将」を創業しまし

た。大東隆行氏は、１９６９年（２８歳）経理学校中退し、薪

炭・氷販売業経営を経て「餃子の王将」１号店に入店しました。

１９８４年（４３歳）常務取締役に就任し、２０００年（５９

 
 
 
 

第 2 回安城ＲＣゴルフコンペ 優 勝 奥田法行君 

  第２位小林逸朗君 第３位大見宏君 

歳）に代表取締役社長に就任しました。その間、王将は、１

９９０年株式会社王将フードサービスに商号変更し、１９９

３年ジャスダック市場へ上場、２００６年大阪証券取引所一

部へ上場しています。２０１０年３月期現在、売上高６７２

億円、経常利益１０９億円、時価総額４３６億円です。 
一見、順風万帆のようですが、２０００年社長就任時の有

利子負債は４７０億円で、会社更生法適用寸前の瀬戸際状態

で、台所は「火の車」、銀行が貸してくれない倒産寸前の会

社でした。このような巨額の負債は中華料理以外に投資し失

敗したのが原因でした。 
社長に就任した大東隆行氏は直ちに、寿司店・いけす料理

店等不振店２０店舗を閉鎖し、経営内容を餃子の『王将』の

原点に戻すことにしました。さらに、オープンキッチンを採

用し調理や厨房がお客様から見えるようし、野菜はその場で

切り、店長に裁量権を与え地域密着型メニューの開発に取り

組み経営改善しました。こうして国産フレッシュポークを使

ったダントツの人気メニュ－の「餃子」(210 円)が生まれま

した。「餃子の王将」は危機を脱出し、「庶民の味方『王将』

安くて、早くて、美味しい」をキャッチフレ－ズに経営努力

を重ね、2010 年現在外食産業の中で、売上高ランキング年

商 672 億円で第 16 位、経常利益 109 億円で第 4 位となって

います。 
そこで、本日の私の言葉は、「ロータリークラブは、地域

になくてはならない『オンリーワン』」、で締めくくらせてい

ただきます。 
 

幹事報告  幹事 永谷文人君 
＊9/22 安城ゴルフコンペは奥田法行君が優勝しました。 

＊例会終了後、会議室にてクラブ奉仕委員会を行います。 

＊10 月のロータリーレートは１ドル＝７８円です。 

mailto:anjo-rc19580206@katch.ne.jp
http://www.anjo-rc.org/


 
ゲストの挨拶 

安城市社会福祉協議会より賛助会員募集のご案内 
本日は賛助会員募集のご案内に参りました。賛助会員

とはボランティアなど主に福祉団体のメンバーや役職

員を対象に入会募集をしております。会費は１口 1,000
円です。会費の使途は、「福祉まつり」開催費用と福祉

介助サービス（＝通院介助（送迎＋院内介助））の財源

に充てています。趣旨をご理解いただき、どうか賛助会

員になっていただきますよう、よろしくお願いいたしま

す。 
賛助金の贈呈 

 沓名会長より安城市社会福祉協議会へ賛助金を贈呈

しました。 

        

 

委員会報告 
クラブ奉仕委員会   委員長 石川博君 

 本日の例会後、クラブ奉仕委員会を開催します。テー

マは「会員増強について」です。各委員長さんは例会内

のクラブフォーラムでの話し合い内容を持ち寄ってく

ださい。 

 

IT 委員会       委員長 神谷研君 

 クラブのホームページの「会員専用ページ」内の「資

料一覧」へ、直近 4年間の竹内年度から大嶽年度までの

すべての月報を掲載しました。これで５０周年の時に石

川博会員が作成してくださった４９周年までの全２０，

０００ページに及ぶ月報に繋がる５０周年から５３周

年のすべての月報が掲載でき完成しました。なお、５４

周年は今年度ですので、前回までの週報がすべてホーム

ページへ掲載済です。 

 これらの資料は当クラブの生の姿を伝える貴重な財

産です。会員の皆さんがご活用いただけますように、祈

念いたします。 

 

職業奉仕委員会     保健問題担当 勝見乙平君 

１０月７日の健康診断について 

次回１０月７日（第２６６６回）の例会は会員健康診

断です。１２時少し前から健診を開始し、１２時３０分

には、通常例会を開催したいと思いますので、皆さん早

めに来てください。なお、当日の朝食は軽めにしていた

だいて、脂っこいものは控えてください。 

ガバナ－補佐幹事   寺田孝司君 

ガバナ－補佐訪問経過報告 

９月までに７クラブを訪問し、残り２クラブです。 

次年度のガバナ－補佐候補が、加藤良邦君（碧南）に

決まりました。 

 

ニコボックス報告 
ニコボックス委員会   近藤裕保君 
 本日の例会のニコボックスメッセ－ジの紹介。 
 

卓 話 
・クラブフォ－ラム  

・テーマ：会員増強について 

・担当者：会員増強委員会 委員長 石川義典君

ロータリーの会員数は１４年連続で減少しています。

当地区第２７６０地区の会員数も、5,000人超から4,905

人（2011 年 8 月末）に減少しています。本年度の松前ガ

バナーも当クラブの沓名会長も会員数を増加させるべ

くガバナー方針や会長方針を掲げておられます。 

会員数の減少原因を分析してみると主な理由として、

① 不況に伴う不安定で不透明な経済環境の存在 

② 高齢、病気、死亡 

③ 事業の合理化に関する職務多忙で例会へ参加不能 

④ ロータリー情報不足、理解不足（＝ロータリーの魅

力がわからない） 

特に④は入会３年未満の退会者が退会原因として揚げ

る比重が高い、などが揚げられます。 

また、次のような点も会員減少に類する問題点と考え

られます。 

● 円熟したロータリアンの熱意不足 

● 女性会員への理解不足 

● ８月の会員増強月間での熱意が維持できない 

● クラブ運営の理事役員において会員増強の年間を

通じた長期的展望がない 

● 女性会員の入会に拒否反応を示す会員がいる 

当クラブでは、現在会員数が５６名です。来月お１

人入会予定です。沓名会長の今年度の会員増強目標は年

度終了時の会員数７０名です。会員の皆さんには、次の

ように考えていただくことを提案します。それは、「あ

と１３名しか入会枠が無いのだ。」と。 

ただ今から、各テーブルごとに会員増強について話

し合っていただき、紹介できる入会候補者をリストアッ

プしていただきたい。どんな些細な情報でもかまいませ

ん。また、会員増強についての良い知恵をお持ちの方が

いらっしゃいましたら、ご提案いただきたく思います。




